

r King?

Qui était Martin Luther King?



Underwood Archives/Leemage/Bridgeman

In 1955, a black woman called Rosa Parks was imprisoned. Why? Because she refused to give up her seat to a white man on a bus in Montgomery, in the south of the USA.

En 1955, Rosa Parks, une femme noire, est emprisonnée. Pourquoi? Parce qu'elle a refusé de céder sa place à un homme blanc, dans un bus de la ville de Montgomery, en Alabama, au sud des États-Unis.



www.bridgemanimages.com

Martin Luther King encouraged non-violent protest. For one year, blacks in Montgomery did not take the bus. The bus companies finally agreed that blacks and whites could sit together.

Martin Luther King encourage des manifestations non-violentes. Pendant un an, les Noirs de la ville de Montgomery ne prennent plus le bus. La compagnie accepte finalement que Blancs et Noirs s'assoient côte à côte dans les bus.



Leonard Freed/Magnum Photos

On 28 August 1963, thousands of black and white Americans walked to Washington, the capital of the USA. They wanted to hear Martin Luther King make a very important speech...

Le 28 août 1963, des milliers d'Américains noirs et blancs marchent vers Washington, la capitale des États-Unis. Ils veulent écouter Martin Luther King prononcer un discours très important...